

Guadalajara, Jalisco, 29 de octubre de 2025.

## El presidente nacional, Jorge Romero, reconoce la unidad del PAN Jalisco

En el marco de la gira nacional por el Relanzamiento de Acción Nacional, el presidente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, realizó su primera visita oficial al estado de Jalisco, acompañado por el presidente estatal, Juan Pablo Colín, con el objetivo de fortalecer la unidad, promover la participación ciudadana y refrendar los valores que desde hace 86 años han dado identidad al partido.

Durante su mensaje, Jorge Romero destacó que Jalisco simboliza la fuerza y la convicción panista, y reconoció la labor de las y los militantes que trabajan todos los días para fortalecer al partido en la entidad.

"El PAN necesita unidad, y aquí en Jalisco se está construyendo esa unidad gracias a la voluntad de las mujeres y los hombres que conforman nuestro partido, encabezados por mi hermano Juan Pablo Colín", expresó Romero. El dirigente nacional explicó que este relanzamiento representa el resurgimiento del PAN como fuerza política y social, consciente de los retos que enfrenta el país y comprometido a trabajar desde la cercanía con la ciudadanía.

Subrayó que el objetivo no es únicamente renovar la imagen del partido, sino recuperar la confianza de las y los mexicanos a través del esfuerzo, el trabajo en tierra y la participación ciudadana. Romero anunció una nueva etapa de apertura en Acción Nacional, que permitirá afiliarse y participar de manera más sencilla mediante herramientas digitales.

"Se acabaron los trámites burocráticos para ser panista. Desde tu celular podrás afiliarte o registrarte si aspiras a ser candidata o candidato. Queremos que la gente decida, que participe y que construya con nosotros", señaló.

Asimismo, enfatizó que la apuesta real del PAN no se basa en campañas publicitarias, sino en el trabajo directo con las personas y en la reconstrucción de la confianza social. "Al PAN le hace falta más barrio, y al barrio va a ir el PAN. Vamos a tocar puertas, a escuchar, a convencer con hechos y con buenos gobiernos", afirmó.





Finalmente, Romero reiteró que Acción Nacional defenderá a México bajo los principios que lo han guiado desde su fundación: la patria, la familia y la libertad, destacando que el PAN está listo para reconectar con la gente y volver a ser el vehículo de esperanza y cambio para el país.

Por su parte, el presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, reafirmó que Acción Nacional es y seguirá siendo el motor de cambio y la principal fuerza que defiende a Jalisco frente al autoritarismo, tanto nacional como local.

Acompañado por alcaldes, diputadas, diputados, regidoras, regidores y liderazgos municipales, Colín destacó que en Jalisco el panismo vive una nueva etapa de entusiasmo, trabajo en unidad y cercanía con la gente, con una militancia que no ha dejado de estar presente en las calles desde las elecciones de 2024.

"La historia de Jalisco no se puede escribir sin el PAN, y el futuro de Jalisco tampoco se va a escribir sin el PAN. Aquí estamos todos los guerreros que vamos a dar la batalla ante el autoritarismo", afirmó Colín. El dirigente estatal subrayó que el PAN representa una alternativa real ante gobiernos insensibles, más preocupados por su imagen en redes sociales que por atender las verdaderas necesidades de la población.

"Lo que hoy ofrece el PAN es cercanía, trabajo en las calles y contacto directo con la ciudadanía. No somos un partido de oficina; somos un partido que escucha, que gestiona y que responde", aseguró.

Colín hizo un llamado a las y los jaliscienses para utilizar al PAN como la mejor herramienta ciudadana en defensa de la patria, la familia y la libertad valores que, dijo, se han mantenido firmes en el panismo jalisciense, y reconoció el respaldo del presidente nacional Jorge Romero.

"Jorge Romero tiene en Jalisco su casa. Aquí estamos los guerreros del PAN comprometidos no solo rumbo al 2027, sino con una visión clara: recuperar los valores humanistas y lograr un mejor gobierno para Jalisco en 2030", concluyó Colín.

